

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA SECTION CYCLOTOURISME

Le 26 novembre 2011

1 - Rapport moral et d'activité

Tout d'abord un petit rappel de l'année 2010 qui s'est remarquablement terminée avec la troisième place au challenge de France de la fédération française de cyclotourisme. Ce challenge est le reflet du taux d'activité par membre d'un club, c'est donc , le signe d'une activité importante des Abeilles.

2011 a commencé fraîchement avec la neige encore présente dans la campagne début janvier. Cela n'a pas empêché les VTTistes de rouler, car un groupe de 11 Abeilles préparait un séjour à Majorque pour début avril. Ce séjour assez sportif a montré l'intérêt d'un vélo tout suspendu quand les chemins ressemblent à des escaliers très irréguliers.

Nos organisations traditionnelles ont encore attiré de nombreuses Abeilles :

-  Début mars, une vingtaine d'abeilles se rendaient à Lieusaint, en Seine et Marne, pour un week-end " pédicyclette ". Une journée de marche dans la forêt de Sénart suivie d'une journée de vélo dans la Brie.
-  Le 13 mars le Trophée Truffy, à traditionnellement ouvert la saison cycliste avec une très forte affluence puisque près de 60 Abeilles se sont retrouvées aux Flambertins par une belle matinée de fin d'hiver.
Nos hôtesse toujours fidèles aussi nous ont préparé un buffet réparateur pour un fin de matinée ensoleillée.
La main innocente de Laurence a tiré le nom d'Olivier, encore un fidèle récompensé.
-  Du 26 mai au 5 juin, 50 abeilles se retrouvaient en Pays Cathare pour randonner à la découverte des châteaux et forteresses. Bien sûr la région est vallonnée mais nos GO avaient prévu des parcours pour rouleurs et pour contemplatifs et chacun a pu rouler suivant ses envies.
-  Les 17 et 18 septembre, une dizaine d'Abeilles sont allés passer le week-end en Bretagne autour de Fougères, profitant des journées du patrimoine pour visiter châteaux et jardins
-  Le long week-end de la Toussaint a été l'occasion pour 26 Abeilles de faire un séjour autour de Lorris dans le Loiret, du 29 octobre au 1er novembre, avec VTT, vélo et marche mais aussi tourisme et gastronomie.

Nos organisations au calendrier fédéral :

-  En avril, nous étions encore peu nombreux au rendez-vous de l'Amitié Odette et René Bardin au Mesnil-Opton. Il faisait pourtant beau et René a pu faire voler ses cerfs-volants, dont l'écusson Abeille.
-  Le 26 juin nous avons accueilli 218 cyclistes au Rallye de La Malmaison sur des circuits de 25 à 100 km. La tente prêtée par le CODEP 92 nous a permis de mieux organiser l'accueil des cyclotouristes et le très beau temps a généreusement participé au succès de cette journée terminée par un pique-nique en forêt de Marly.
-  La marche de la Malmaison organisée le 20 novembre a vu une centaine de personnes faire les parcours de 15 et 22 km. Le brouillard s'est dissipé en cours de matinée et le retour s'est fait sous le soleil.

Les randonneurs au long cours ont aussi eu l'occasion de satisfaire leur gout du défi :

-  A Pâques ce fût l'occasion pour une équipe de quatre randonneurs au long cours de réaliser une flèche Vélocio pour se rendre à la concentration de Pâques en Provence. L'objectif atteint était d'aller de Chalon sur Saône à Laudin-l'Ardoise en 24 heures, soit un raid de 405 kilomètres.
-  Les 20 et 21 mai deux Abeilles ont participé au brevet Audax de 400 km, Montgeron-Limoges, organisé pour fêter le 75ème anniversaire de Raymond Poulidor, président d'honneur de l'Union des Audax Français.

2011 était aussi une année de Paris-Brest-Paris :

-  Avant de pouvoir s'inscrire à cette randonnée d'exception il a fallu accomplir la série de brevets qualificatifs de 200, 300, 400 et 600 km.
-  Entre mars et juin cinq abeilles ont donc passé quelques nuits sur leurs vélos et ont pu se présenter au départ de Paris-Brest-Paris. A noter pour la première fois des vélos différents avec deux vélos couchés.
Quatre Abeilles sont arrivées au bout des 1230 km de cette édition, ce qui rappelle que tous les participants ne réussissent pas cette difficile randonnée. Souhaitons que Joël puisse poursuivre ses grandes randonnées.
Thierry arrivé à l'Abeille l'année dernière s'est lancé dans cette randonnée en Audax et en Randonneur. L'audax n'a pas été couronnée de succès, notamment en raison d'abondante pluie au départ, mais la version randonneur l'a vue brillamment terminer. Cette participation si rapide d'un nouvel adhérent a été récompensée par une médaille de l'OMS.
Paris-Brest-Paris c'est aussi plus de 1500 bénévoles dont environ 200 à Saint-Quentin en Yvelines. Cette année une dizaine d'Abeilles ont participé à l'organisation, avec de longues permanences pour plusieurs d'entre eux.
-  D'autres circuits de longues distances ont aussi été au programme, tels que Boulogne-Châteauneuf-en-Thymerais ou Levallois-Honfleur avec deux nouveaux adeptes des brevets de 200 km et plus.

Pendant les mois d'été, de nombreuses Abeilles ont profité des vacances pour avoir une activité soutenue :

-  Un groupe de 6 Abeilles a fait un raid cyclotouriste de Paris à Varsovie via Berlin, soit 1800 km en dix-huit jours avec malheureusement un temps très frais et très humide. Le vent globalement favorable compensant un peu les désagréments.
-  Quatre membres se sont retrouvés à la semaine européenne de cyclotourisme à Marche en Famenne, dans les Ardennes belges.
-  Une dizaine d'Abeille a sillonné la Normandie à la semaine fédérale à Flers. Les parcours VTT ont encore été appréciés pour leur tranquillité.
-  Brevet cyclo montagnard, brevet randonneur de 1000 km, flèches de France et voyages itinérants pour terminer la préparation à Paris-Brest-Paris.
-  Rayjane, Jocelyne et Jean ont terminé leurs quêtes des BPF, prestigieux Brevet des Provinces Françaises, avec ses 534 sites à visiter à bicyclette.

Au-delà de ces activités les programmes ont encore proposés des sorties hebdomadaires au départ de la médiathèque ou bien des rallyes organisés par les clubs voisins, base de nos activités en Ile de France, sans oublier les vélo promenades et les vélo-fourchettes ou pédi-fourchettes du troisième jeudi du mois.

Il faut noter l'assiduité des nouvelles recrues qui forment de gros essaims au rendez-vous du dimanche matin.

Des marches et visites ont également été programmées avec une promenade dans le Paris de Chopin, la visite du Sénat et un circuit des cadrans solaires parisiens.

Le dernier trimestre a vu le renouvellement et la modernisation des parcours au départ de Rueil. Les parcours ont été adaptés aux évolutions de notre banlieue depuis la création des précédents circuits. Ils ont aussi été adaptés au guidage par GPS. Cela ne dispense pas des cartes, il faut se méfier de batteries déchargées !

Merci à tous ceux qui ont travaillé à la création de ces parcours et leur mise en forme pour le site Internet.

Voilà un bel inventaire d'activités qui montre le dynamisme de la section et y a déjà des projets à l'étude pour les prochains mois :



Semaine Abeille en Slovénie,



Raid Pékin-Paris-Londres pour Claude

Nos organisations au calendrier de la Ligue Ile-de-France :



29 avril : Souvenir Odette et René Bardin au Mesnil/Opton



10 juin : Rallye de la Malmaison



8 novembre : marche de la Malmaison

Merci à tous ceux qui ont contribué aux organisations, internes à l'Abeille ou bien celles à l'attention des autres clubs. L'Abeille a besoin de tous pour bien fonctionner et faire les programmes d'activités.

Mention spéciale cette année avec Claudine qui s'est vue délivrer la médaille de bronze du ministère de la jeunesse et des sports, pour tant d'années au service du club, avec aussi un bilan d'activités sportives remarquable.

L'année se termine avec 104 adhérents parmi lesquels on note une forte activité pour les dernières recrues.

Pour conclure félicitations pour l'activité soutenue de cette année.

Gérard Grèze

2 - Résultats des votes en assemblée

Rapport moral et d'activités : Ce rapport présenté par le Président est approuvé à l'unanimité des présents.

Rapport financier : Ce rapport présenté et commenté par le Trésorier est approuvé à l'unanimité des présents.

3 - Composition du bureau année 2012

Pour l'année 2012, la composition du bureau de la section soumise au vote de l'assemblée générale est un peu modifiée puisque deux membres ont souhaité laisser leur place à des personnes plus disponibles ou plus actives.

Marie-Louise Bourgeois et Laurent Mascaron quittent le bureau et les nouveaux membres proposés

sont Marc Aragier et Thierry Streiff.

La composition du bureau est donc la suivante :

Gérard GREZE : Président, membre de la commission parcours et représentant de l'Abeille auprès de CODEP 92.

Henri COURMONT : Vice-président et membre de la commission parcours.

Claudine AUZET : Secrétaire et responsable des tenues vestimentaires Abeille.

Michel BARDIN : Trésorier et membre de la Commission parcours.

Laurence ARAGIER : Correspondante avec la Mairie.

Marc ARAGIER : Délégué sécurité du club.

Olivier JAMILLOUX : Responsable de la Commission parcours.

Christian AUZET : Membre de la commission parcours.

Claude SAUVAGE : Responsable initiation-promenades et vélo-fourchettes, membre de la commission parcours et représentant de l'Abeille auprès de CODEP 92.

Jean-Pierre SMITH : Webmestre.

Didier MARTIN : Membre du bureau.

Thierry STEIFF : Membre du bureau.

Marie-Louise BOURGEOIS reste responsable des festivités.

"Le Cyclotourisme, un art de vivre"